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Mündliche Anfrage 2248 
der Abgeordneten Sahra Damus (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Erneut tote Fische entdeckt - Wie ist die aktuelle Lage an der Oder? 

Im Sommer 2022 hat die Oder-Katastrophe den Fluss erheblich geschwächt und zu einem 

massiven Sterben von Fischen und anderen Wasserlebewesen geführt. Die Bauarbeiten 

auf der polnischen Seite haben die Belastung der Oder weiter verstärkt. Das Landesamt für 

Umwelt teilte am 11. Juni 2024 mit, dass sich die Goldalge (Prymnesium parvum) wieder 

ausgebreitet hat und Dutzende tote Fische am Winterhafen in Frankfurt (Oder) entdeckt 

wurden. Es gilt aktuell Warnstufe 3, bei der Schäden an Fischen und anderen Lebewesen 

auftreten können. Daher ist es nicht ausgeschlossen, dass sich das Ereignis wiederholen 

kann. 

Ich frage die Landesregierung: Welche Maßnahmen ergreift sie angesichts der aktuellen 

Situation? 

 


